



Café Fútbol

Hay citas que se convierten en imprescindibles. Tomarse un chocolate con churros en el Café Fútbol tras una noche de copas es una de esos compromisos adquiridos a base de costumbre. Resulta complicado entender la historia de la plaza sin la presencia de este emblemático local, cuya terraza es la responsable de amenizar sus tardes veraniegas, cuya barra nunca está vacía. Quien tampoco falta es Antonio. "Llevo aquí desde que nací", comenta entre risas mientras cobra los cafés sentado en una silla y recuerda aquellos años en los que la presencia del Teatro Cervantes hacia de esta plaza un sitio más "distinguido". M. A.